
 

Stadt Weißenfels      28.09.2022 
Fachbereich IV 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 193/2022/1 
  
der Stadträtin / des Stadtrates         Einwohner 
Gerhard Pinkny 
 
am 05.09.2022      im Ortschaftsrat Uichteritz 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
Herr Gerhard Pinkny fragt an, ob entlang des Weges von Uichteritz zur Fährbrücke ein 
Insektenschutzstreifen bGw. Blühstreifen angelegt werden kann. Neben dem Schutz 
der Bienen können Mäharbeiten in diesem Bereich verringert werden.  
  
 

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Korch, 

sehr geehrte Damen und Herren Ortschaftsräte, 
sehr geehrter Herr Pinkny, 

 
wir bedanken uns zunächst für den freundlichen und vor allem nützlichen Hin-
weis. 

Nach Prüfung des Sachverhaltes durch unsere Abteilung Grünflächen teilen wir 
Ihnen mit, dass für die Anlage eines Blühstreifens entlang des Weges von Uichte-

ritz zur Fährbrücke nicht genügend Platz zur Verfügung steht.  
Zudem ist es nicht günstig, diesen zwischen Gehölzen und Bankette zu platzie-
ren.   
 
 
 
    
Schellbach 
Fachbereichsleiterinmor 
 
 
 
 


